
Andreas Trau à la direction du groupe EC  
 
 

Chers collègues,  
 

Je souhaite me porter candidat au poste d’administrateur du groupe EC au sein du Comité 

exécutif national (CEN). Notre association me tient vraiment à cœur et j’ai par ailleurs une vaste 

expérience de bénévolat à l’ACEP. Je pense aussi savoir ce que veulent la plupart des membres. 

En tant qu’administrateur, je ferai tout en mon pouvoir pour que leurs souhaits soient 

respectés. 

Je suis fonctionnaire fédéral depuis plus de 30 ans. J’ai travaillé exclusivement pour 

Statistique Canada, où j’ai été principalement affecté au Système canadien des comptes 

macroéconomiques. Au cours de cette période, j’ai pu me rendre compte que la plupart des 

employés EC ne veulent pas d’un grand syndicat coûteux. Ce qu’ils veulent, c’est un syndicat 

compétent qui puisse les représenter en cas de besoin. Nous voulons un syndicat capable de 

négocier des ententes justes et raisonnables. Nous n’avons pour la plupart que très peu de 

problèmes avec notre employeur et nos superviseurs et nous savons que la collaboration est 

préférable à l’affrontement pour régler les problèmes au travail. 

J’achève un deuxième mandat consécutif comme membre du Conseil exécutif national (CEN). 

Pendant ces deux mandats, j’ai siégé sur divers comités, dont le Comité des finances et le Comité 

des Statuts et Règlements. J’ai également fait partie de l’équipe de négociation des deux 

derniers cycles. En tant que membre du CEN, j’ai toujours voté selon ce que j’estimais être dans 

votre intérêt à vous, nos membres. 

• J’ai voté contre l’importante et inédite augmentation du salaire de la 

présidence, mais malheureusement, le vote inverse l’a emporté. 

• J’ai voté pour la réduction de la taille du CEN (et du nombre d’administrateurs EC). 

Lorsqu’il est composé de 30 membres, un conseil d’administration devient trop 

grand, coûte trop cher et peine à parvenir à un consensus. Malheureusement, le 

vote contraire l’a emporté. 

• J’ai voté contre toutes les itérations du budget « gonflé » de 2023 qui a fait l’objet 

de discussions au Comité des finances et qui a été présenté au CEN. Ce projet de 



budget a fini par être retiré lorsqu’il est devenu évident qu’il ne serait pas 

approuvé par les membres. 

• J’ai voté contre l’envoi de deux délégués à la Deuxième session de l’Instance 

permanente des personnes d’ascendance africaine au siège des Nations Unies, à New 

York. Selon moi, le coût de ce voyage était trop élevé et son objectif, trop éloigné des 

besoins de nos membres. 

• J’ai voté contre l’adhésion de l’ACEP au Congrès du travail du Canada. J’estimais que 

le montant des cotisations annuelles, qui dépasse les 100 000 dollars, pouvait être 

utilisé à meilleur escient. 

Mes décisions de vote ont toujours été claires et cohérentes. Chaque fois, j’ai accordé la 

priorité à nos membres et à leurs cotisations. J’examine toutes les dépenses une à une comme 

s’il s’agissait des miennes. Je suis conscient du fait que les sommes dont dispose l’ACEP sont 

limitées et que ces sommes lui viennent de vous. Nous avons besoin d’un CEN qui peut 

maîtriser les coûts et qui s’abstient de dépenser nos cotisations pour autre chose que ce qui 

nous profite directement. 

 
Comme administrateur du groupe EC, je travaillerai pour vous en tenant dûment compte de 
l’argent que vous avez durement gagné. 
 
Je ferai de mon mieux pour m’assurer que l’ACEP reste une organisation de petite taille et peu 
coûteuse, sans sacrifier l’efficacité.  
 
Je travaillerai sans relâche à faire valoir vos intérêts et à faire entendre vos préoccupations. 

 

Je soutiendrai notre président et lui rappellerai quelles sont vos priorités. 

Si vous voulez d’un membre du CEN qui se concentre sur ces priorités, je vous invite à voter pour 

moi. 

Je serais ravi de pouvoir discuter avec vous de l’historique de mes votes ou de toute autre 
question liée à notre association. 

 
Merci de votre appui,  
 

Andreas Trau 


